



## Perkuat Literasi Lewat Kampung Baca

**YOGYA, TRIBUN** - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogyakarta mengukuhkan sebanyak tujuh kampung sebagai kampung baca. Selain untuk memperkuat literasi, pembentukan kampung baca tersebut juga sebagai upaya untuk menjangkau lebih jauh kegiatan literasi di masyarakat.

Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Yogyakarta, Wahyu Hendratmoko menyatakan, sebagai mitra untuk mendongkrak tingkat literasi di masyarakat, diharapkan kehadiran kampung baca dapat dimanfaatkan dan dikelola dengan baik.

Adapun ketujuh kampung baca tersebut masing-masing yakni Kampung Baca Pengok Kelurahan Demangan,

Kampung Baca Yudhonegaran Kelurahan Prawirodirjan, Kampung Baca Jogonegaran Kelurahan Sosromenduran, Kampung Baca Jogoyudan Kelurahan Gowongan, Kampung Baca Brontokusuman Kelurahan Suryodiningratan, Kampung Baca Giwangan Kelurahan Giwangan, dan Kampung Baca Suryodiningratan Kelurahan Suryodiningratan.

Wahyu menyebutkan, pada setiap kampung baca pengelola mesti mengkombinasikan berbagai aktivitas dan kegiatan lain yang berhubungan dengan literasi dengan demikian kegiatan diharapkan tidak hanya terpaku pada kegiatan membaca saja, melainkan memadukan berbagai aktivitas guna meningkatkan partisipasi warga.

"Kegiatannya nanti akan berlangsung selama lima atau enam hari dan beraktivitas pada sore hari. Kegiatannya bisa difokuskan pada referensi bacaan yang ada di Kampung Baca misalnya kegiatan keterampilan," kata Wahyu.

Keberadaan kampung baca, disebutnya juga bertujuan untuk memperkuat taman baca masyarakat yang lebih dulu eksis. Sehingga kedua layanan itu dapat optimal dalam memberikan referensi kepada masyarakat.

"Koleksi buku kami alokasikan sebanyak 500 judul dengan berbagai jenis dan juga rak. Untuk lokasi biasanya akan dimanfaatkan warga sesuai dengan kesepakatan di wilayah setempat," imbuh dia. (jst)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsipan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005